

# *L'Union des Jeunes Communistes de Cuba appelle à un Tweetathon aujourd'hui pour soutenir le nouveau Code de la famille*

**TUITAZO**  
En respaldo al código de las familias

16  
DE SEPTIEMBRE  
9am a 12m

#códigoSi

**Etiquetas:**  
#CódigoSi  
#Cuba

**Cuentas líderes:**  
@UJCdeCuba  
@aylinalvarezG

Le Tweetathon de l'UJC en soutien au nouveau Code des Familles

La Havane, 16 septembre (RHC) L'Union des jeunes communistes (UJC) a appelé à un Tweetathon pour aujourd'hui, vendredi 16 septembre, de 9h00 à 12h00, en soutien au nouveau Code de la famille, qui sera soumis à un référendum le 25 septembre.

Les tweets seront effectués en utilisant les hashtags #CódigoSí et #Cuba, et les comptes principaux seront celui de l'UJC (@UJCdeCuba), ainsi que celui d'Aylín Álvarez, Premier secrétaire du Comité national de l'organisation (@aylinalvarezG).

"Pour soutenir le nouveau #CódigoDeLasFamilias, qui sera soumis à référendum le 25, nous vous invitons à participer ce vendredi 16 au Twittazo #CódigoSi, de 9h à 12h. Nous vous attendons, ne le ratez pas. #CubaForPeace #UJC #Cuba @aylinalvarezG".

En juillet dernier, l'Assemblée nationale du pouvoir populaire a approuvé le dimanche 25 septembre 2022 comme date du référendum populaire sur le code de la famille.

Ce jour-là, les bureaux de vote de tout le pays seront ouverts de 7h00 à 18h00, et tous les citoyens âgés de plus de 16 ans pourront s'y rendre pour exercer leur vote libre, égal, direct et secret. La question qui accompagnera le bulletin de vote sera : Êtes-vous d'accord avec le Code de la famille ? Oui ou Non ?

Le texte sera considéré comme approuvé s'il reçoit le vote affirmatif de plus de 50% des voix valides exprimées par les électeurs.(Source:Cubadebate)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/299374-lunion-des-jeunes-communistes-de-cuba-appelle-a-un-tweetathon-aujourd'hui-pour-soutenir-le-nouveau-code-de-la-famille>



**Radio Habana Cuba**